

## Discussions autour des subventions

Premier conseil de cette année, mercredi 28 février, à la salle municipale. Au programme, des délibérations portant notamment sur les subventions aux associations. D'abord, celles du village, comité des fêtes, association sportive et culturelle et ACCA pour lesquelles les montants demandés ont été validés et seront votés lors de l'adoption du budget primitif. En revanche, l'aide sollicitée pour le voyage scolaire à La Franqui avec char à voile début avril des CM1-CM2 a été entérinée. Pour l'Association des parents d'élèves du RPI, une somme a été proposée, ainsi que pour l'Association sportive et le Foyer socio-éducatif du collège de Caraman où sont scolarisés plusieurs élèves du village. Il a aussi été accepté la création d'un emploi permanent d'agent technique espaces verts à raison de 8 heures par semaine. Deux adhésions à des conventions ont aussi été actées : la première avec la Région pour le transport scolaire qui confirme un fonctionnement déjà opérationnel aux Varennes, la seconde avec le Centre de gestion qui a créé un service intérim permettant de faire face à des remplacements d'agents municipaux. Au chapitre questions diverses, le maire a rappelé les élections des députés européens le 9 juin tandis que le premier adjoint a fait le point des travaux en cours, dont le local technique de l'école, a évoqué des vols de plaques de noms de voies et d'un panneau de signalisation et clarifié la démarche pour les Zones d'accélération des énergies renouvelables, indiquant que la cité avait retenu biomasse, photovoltaïque et géothermie. Voir sur le site de la mairie jusqu'au 8 mars.

Roselyne GUILLEMET - La Dépêche 1-3-24



Les nouveaux bancs enfin installés devant la mairie